

**Brunnenbauprojekt**  
**Mail von William Allan vom 03.02.2016**

Lieber Ritschi,

beim Brunnenprojekt haben wir die Bauern beim Brunnenbau und Beschaffung von Tretpumpen unterstützt. Die Bauern graben die Brunnen selbst und wir liefern die Steine, Zement und stellen Arbeitskräfte zum Mauern der Brunnen.

Diese Projekte wurden zwischen August 2015 und Januar 2016 unterstützt. Wir haben nach wie vor weitere Anfragen für Brunnen und Tretpumpen vorliegen.

Die Tretpumpen wurden gespendet, damit das Land auch dann bewässert werden kann, wenn der Regen ausbleibt, das funktioniert ganz gut.

Insgesamt wurden über 500 Bauern mit Tretpumpen für ein Bewässerungssystem auf 55 Ha versorgt.

Angesichts des Klimawandels sind wir gezwungen, neue Wege für den Anbau von Getreide in den Ländlichen Gegenden Malawi's zu gehen.

William



